

El Austral reconoce hoy a 108 jóvenes talentos

DESTACADOS. Fueron seleccionados por su contribución a La Araucanía.

A partir de las 11:00 horas de hoy lunes, Dreams Temuco será el escenario de la ceremonia de reconocimiento a 108 jóvenes talentos de La Araucanía por parte del Diario El Austral junto al Instituto Nacional de la Juventud y un grupo de socios estratégicos.

Los jóvenes premiados fueron seleccionados por su destacada contribución en diversas áreas, desde el arte hasta el servicio comunitario.

Este proyecto se realiza por segundo año consecutivo en el marco del aniversario de El Austral de La Araucanía, que en marzo pasado cumplió precisamente 108 años de vida. La atractiva iniciativa cuenta con el apoyo de la Universidad Mayor, Universidad Católica de Temuco, Universidad de La Frontera, Universidad Autónoma de Chile, Municipalidad de Temuco y Dreams Te-

muco, a lo que se suma la colaboración del Gobierno Regional de La Araucanía. El objetivo principal de esta iniciativa es resaltar el invaluable aporte que los representantes de las nuevas generaciones realizan por el desarrollo presente y futuro de la Región de La Araucanía. ☞



LA INICIATIVA RESALTA EL APORTE QUE LOS REPRESENTANTES DE LAS NUEVAS GENERACIONES REALIZAN POR EL DESARROLLO DE LA REGIÓN.